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  いよいよ第２期（８月２０日～１０月１８日）が始ま 

りました。本年度は新型コロナウイルスの影響で２８日 

間の夏休みでしたが、子どもたちはどんな生活を送って 

いたでしょうか？夏休みの宿題も例年より少なめだった 

と思いますが、計画的に済ますことができたでしょうか？ 

ご家庭によっては、計画していた旅行等も自粛し、夏休みを満喫することはできなかっ 

たかもしれませんが、事故等の連絡も入っていませんので、安全で規律正しい生活は 

送れたのではないでしょうか？ 

さて、第２期は３年生の修学旅行が９月９日（水）～１１日（金）、５月から延期 

になった体育大会が１０月４日（日）、文化発表会が１０月２８日（水）に予定され 

ています。まだまだ新型コロナウイルスの感染が懸念される状況ですが、感染防止対 

策を講じて内容を変更、縮小しながらも何とか実施できればと考えているところです。  

そして生徒たちはその行事を成功させるためにその準備を一生懸命に進めています。 

その努力がいい形で終了することを切に願っています。保護者の皆様にもこの感染防 

止に係る取組でご心配をおかけしたりご協力をお願いしたりすることが多いかと思い 

ますが、よろしくお願いします。 

   

 

  以前より五町田方面から通学していた自転車通 

学生が、火の口交差点で五町田小学校の児童と右 

図Ｃの歩道（幅 1.3ｍ）ですれ違うので、車道に 

侵入し対向車と正面衝突する可能性がありました。 

そこで右図のＣを直進するのではなく、Ｂの横断 

歩道を渡り、左の歩道を進むようにしました。し 

かしこれでは、３回も信号待ちをすることになり、 

５分くらい足止めされることになります。そこで、 

市教育委員会や土木事務所に相談し、Ｄの部分を 

舗装していただきました。その工事が終了し、生 

徒はそのまま直進できるようになりました。ご協力いただいた皆様に感謝いたします。 

 

 

【学校教育目標】 『心豊かに ともに伸びる』 

学校は「楽しい」ところ、学校は「学ぶ」ところ、学校は「鍛える」ところ 

第２期のスタートです 
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平成３０年７月から、出産育児のため２年間お休みをもらっていました。８月からまた塩田中学

校でお世話になります。育休中は育児をしつつ娘が昼寝をしている合間に大好きなドラマ鑑賞をし

たり、夜ごはんにちょっと手間をかけて作ったりしていました。休んでいる２年間はほとんど、宇

宙語を話す娘と二人きりで過ごしていたので、中学校に戻ってきて色々な会話することが楽しい毎

日です。皆さんの顔と名前を早く覚えられるように頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

  今、塩田中学校は大きく変わろうとしています。働き方 

改革を含め、これからの時代を見据えた変革を進めていき 

たいと考えています。その中で、『校則』についても見直 

しを進めています。現在、マスコミやネット上では「ブラッ 

ク校則」というように揶揄されることも多く、その見直し 

が叫ばれているところですが、本校でもこれにしっかりと 《「校則」見直しの授業》 

向き合い、より良い方向に進めていきたいと考えています。本校の生徒指導方針は、 

『当たり前のことを当たり前にできる』、キーワードとして「やりたいことはやらなけ 

ればならないことの向こう側にある」～あいさつ・立腰・清掃・マナー～ということで 

取り組んでいます。これまで「厳しすぎるのでは？」というご指摘もありましたが、今、 

本校の生徒がたいへん落ち着きのある生活を送れているのは、保護者の皆様のご理解・ 

ご協力はもちろんですが、学校としての取組の成果であるということも言えます。ただ 

前述したように、「これからの時代を見据えた」形にしていかなければと考え、５月か 

ら校則を見直すための生徒実行委員会と若手職員を中心とした生徒活動推進部会を発足 

し、何回も話し合いを重ねています。全校生徒にも「なぜルールが必要なのか」「校則 

で困っていることは何か」を問いかけながら進めています。生徒たちも職員も本当に真 

剣に塩田中をより良い方向に変化させるために頑張っています。そしてこの取組を成功 

させるためには、生徒と職員と保護者と地域が信頼し、協力して初めて成功すると考え 

ています。 

             最近になって、この信頼を失うような問題が発覚しました。 

            本校（鹿島嬉野藤津地区の小中学校）では、スマートフォンや 

携帯電話の個人所有（業者と契約しているもの）は禁止しています。またＳＮＳ等の利 

用も制限しています。（塩田中学校校区）しかしながら今回調査したところ、個人所有し 

ている生徒は、全体で３３名（１３．７％）にも上りました。その中でも１年生が１５． 

７％と最も多かったです。それぞれ事情があってのことかと承知していますが、やむを 

得ない理由がある場合は、学校に相談していただきたいと思います。 

  より良い方向に成長していこうとしている生徒たちの思いを素晴らしい形にするため 

にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

                       ７月末で養護助教 

諭の谷口豊子先生が 

退職され、育児休業を取られていた松尾先生が８月から復帰されま 

した。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

谷口豊子先生お世話になりました 

松尾あつみ先生よろしくお願いします 


